

*Pamandzi,
Le 14 avril 2025*

Objet: État de santé de Daniel ZAÏDANI

information de la famille ZAÏDANI à la population de Mayotte :

Jeudi 27 février dernier, en fin de séance plénière au Conseil Départemental, Daniel ZAÏDANI est frappé d'un malaise. Alertés, les secours se dépêchent sur les lieux pour lui prodiguer les premiers soins élémentaires avant de le transporter aux urgences au CHM à Mamoudzou. Sur place, les équipes médicales le prennent en charge et le placent en observation. Deux jours après, soit le samedi 1er mars, sur demande de la famille et en accord avec les docteurs, DZ est évacué vers le CHU de Saint-Pierre de la Réunion pour assurer la continuité de son hospitalisation. Sur décision des médecins et afin de favoriser ses soins, **cette hospitalisation est soumise à une interdiction des visites, à l'exception de son épouse et son frère.**

Au bénéfice d'une prise en charge médicale rapide, optimale et efficace du CHM et du CHU, **DZ se révèle être hors de danger après une dizaine de jours. Parfaitement conscient et dans un état stable depuis un mois**, il continue de se rétablir à la mesure du suivi et de la rééducation qui l'accompagnent actuellement.

Aussi, nous tenons à faire savoir à la population que les informations médicales de DZ ne sont transmises par le Centre Hospitalier qu'à sa famille seule représentée par ses deux membres de confiance cités plus haut. **Toute information contradictoire à la nôtre ne peut relever que de spéculations étrangères à la véracité de l'état de santé réel de DZ.**

Par ailleurs, **la famille ZAÏDANI tient à exprimer sa profonde gratitude et ses chaleureux remerciements à toutes celles et ceux qui nous adressent chaque jour des messages de soutien ainsi que des prières de prompt rétablissement. Au même titre que les personnes contribuant de différentes natures à manifester leur concours.** En effet, une impressionnante chaîne de solidarité s'est formée dès l'annonce du malaise de DZ témoignant ici de la grande affection que lui voue la population de Mayotte mais aussi d'ailleurs.

Enfin, un mot particulier pour la réactivité des conseillers départementaux et autres agents de la collectivité qui ont agis sur les lieux de son attaque dès les premiers instants. **Une réactivité salutaire qui a été déterminante pour l'état de santé de DZ.**

Par la grâce du Seigneur, nous prions chaque jour pour son parfait rétablissement très prochainement.

La Famille ZAÏDANI